La Roquebrussanne

L'école maternelle en fête

Il est de tradition de finir l'année scolaire dans la ioie et la bonne humeur. Pour ce faire, les quatre classes de l'école maternelle ont donné un magnifique spectacle. Des danses, chansons, pièces et autres mini-savnètes, répétées avec les enseignants depuis de longues semaines. Onze en tout, interprétés devant des parents et des familles véritablement sous le charme. La fête s'est achevée par le rituel grand goûter. Ûn apéritif a également été proposé aux plus grands. Le tout dispensé avec gentillesse par la directrice, les instituteurs et le dynamique personnel de l'école



Familles et parents étaient venus nombreux pour applaudir les minots de la maternelle lors de leur spectacle de fin d'année. (Photos J. H.)





C'est au tour des « p'tits lapins » de se produire!



Hipo v taï taï veh, tout un programme très exotique!